

Nombre del alumno

Lennin Noé Rodríguez Velázquez

Materia

Gestión del trabajo social

Nombre del maestro(a)

Yareni Espinoza

Carrera

Licenciatura del trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre

9

Actividad

Mapa conceptual

Frontera Comalapa Chiapas a 14 de junio 2022

Gestión social como mecanismo de la implementación políticas publicas

Naturaleza de las políticas publicas

Son

El proceso de institucionalización de las políticas sociales, su organización, sus alcances o cobertura y su funcionamiento para mejorar y comprender el sentido estructural que ellas han adquirido, sea en los países desarrollados.

Es decir

Aquellas que desarrollan el llamado "socialismo real".
Que son reflexiones teóricas sobre la naturaleza de las políticas sociales.

El poder y el estado

Es

Un conjunto de estructuras (cultural, económica, política), a su vez influenciado por otros sistemas globales.

La concepción neoliberal de las políticas sociales

Se considera un medio para alcanzar el bienestar como:

Son

La justicia y la igualdad de oportunidades

Es decir

Que su función gravita en la redistribución de ingresos, que permite compensar las igualdades sociales generada en el carácter contradictorio del desenvolvimiento del sistema capitalista.

El trabajo social y las políticas publicas

el

Trabajo social es una explicación a un aparente del nacimiento de la profesión

Origen y concepto de políticas públicas.

Políticas sociales nos obliga a rastrear sus orígenes históricos sociales y su evolución ulterior, para poder conceptualizar correctamente el tema central que nos preocupa.

Es decir

Trataremos de comprender la dinámica histórica de las políticas sociales a través de una revisión esquemática de los diversos tipos de estado, a los cuales denominaremos modelos políticos.

Las políticas sociales y la investigación en trabajo social

La investigación científica es un tema de permanente preocupación entre los profesionales del trabajo social porque en toda disciplina se debe investigar para poder enriquecer el conocimiento.

Interviene el trabajador social en gestión social

La gestión social

Es una forma de trabajo del profesional del trabajo social donde promueve el desarrollo comunitario como:

Municipal, departamental, regional y nacional dando lugar y espacio tanto a hombres como mujeres ya que es importante la participación de ambos.

Vínculos entre el trabajador social y la gerencia social.

Los vínculos entre ambos se identifican en la Genesis de la profesión, en el deber ético, la posición estratégica, las demandas metodológicas la formación profesional, la practica administrativa tradicional del trabajo social.

¿qué papel cumple el trabajador social en la gerencia y gestión de proyectos sociales?

La profesión del trabajo social ha sido una preocupación constante, aun mas luego de la reconceptualización, aumentando en proporción la serie de acontecimiento económicos, políticos, sociales, culturales y ambientales a nivel mundial.

Análisis teórico critico:

El trabajo social al vincularse a la gerencia social contribuye al desarrollo de una propuesta para enfrentar la escasez de recursos destinado hacia la redistribución social por medio de las políticas sociales.

Mecanismo control social

Es el derecho y deber que tiene todo ciudadano para prevenir, racionalizar, proponer, acompañar, sancionar, vigilar y controlar la gestión pública.

Es decir

Sus resultados y la presentación de los servicios públicos suministrados por el estado y los articulares, garantizando la gestión al servicio de la comunidad.

